



CLUB D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMAND  
DU BADE-WURTEMBERG E.V.

## Nachbericht - Veranstaltung

### Sommerabend

*Veranstaltung des Club d'affaires franco-allemand du Bade-Wurtemberg  
am 4. Juli 2018 bei der Adolf Hölzel-Stiftung in Degerloch*

Am 4. Juli 2018 fand bei bestem Wetter der Sommerabend des Club d'affaires statt. Wir waren zu Gast bei der **Adolf Hölzel-Stiftung in Stuttgart-Degerloch**. Adolf Hölzel (1853 bis 1934) wirkte als einer der Begründer der Moderne vor allem auch in Stuttgart. In seiner Degerlocher Villa lebte er ab 1919.



In einem Rundgang durch die Räumlichkeiten des Hauses gab uns Frau Weitinek als Kunsthistorikerin der Stiftung einen Überblick über Leben und Wirken Adolf Hölzels. In Stuttgart war er vor allem als Lehrer und Pädagoge an der Akademie der Bildenden Künste tätig. Dabei legte er Wert auf die Freiheit von Tradition und wagte als einer der ersten Künstler mit der Auflösung der Form hin zur Geometrie den Schritt ins Abstrakte.



Der Sommerabend fand seinen gelungenen Rahmen mit einem Stehempfang im Garten des Hauses, wo bei kühlen Getränken und leckeren französischen Delikatessen anregende Gespräche geführt wurden.



Musikalisch wurde der Abend von **dem Duo Marc Delpy & Franco Ferrero** eingrahmt, die mit französischen Chanson-Klassikern aufspielten.

Für die Ermöglichung des Abends bedanken wir uns bei Dr. Christoph Eppinger von Ebner Stolz, der uns zugleich als Vorstandsmitglied der Adolf Hölzel-Stiftung begrüßte.

**Dr. Thomas Klink**

PR & Kommunikation

Club d'affaires franco-allemand du Bade-Wurtemberg e.V